



小貝小学校だより

R 6 . 9 月 第 6 号

【第2学期が始まりました。】

今年の夏休みも猛暑続きで、まさしく「暑い夏」でした。けれども、9月2日の始業式では、子どもたちは親子で楽しんだり、友達同士で夢中になって遊んだりした様子を話してくれました。思い出に残る夏休みだったようです。夏休み期間中、大きな事故等もなく安全に過ごすことができました。保護者の皆様、地域の皆様に見守りいただきましたことに感謝申し上げます。

さて、夏休みも終わり、9月2日（月）から第2学期が始まりました。子どもたちの笑顔と元気な声が学校に戻ってきました。この2学期には、運動会や遠足、修学旅行等、子どもたちが楽しみにしている行事が多くあります。運動会については、今年度も多くの地域の方に来ていただけますようお願い致します。運動会は、10月12日（土）です。朝6時に実施の合図となる花火を上げますので、ぜひお越しください。今年度も熱中症予防、学校行事精選の視点より、半日の開催となります。

今後とも引き続き、PTAと力を合わせながら地域の方とともにある学校を目指してまいりますので、御理解、御支援をお願い申し上げます。



小貝小 HP

【第2学期始業式】

始業式では、まずは、子どもたちの元気な笑顔が見られてほっとしました。「危険なことに巻き込まれず、危険から身を守って夏休みを過ごせたこと、元気に登校できた」ことについて褒めました。始業式の校長からの話では学校スローガン「自ら チャレンジ 元気な学校」の再確認とともに夏休みの体験を生かして2学期チャレンジすることを各自が決めていけるようにと話しました。



その後、始業式が終わってから、各学級では新学期の目標設定、学級の組織づくりを行っていました。また休み時間には、夏休みの思い出話をしたり、持参した絵画や工作等の作品を見せ合ったりして、久しぶりに会う友達や先生と楽しい時間を過ごしていました。



7月、8月号の学校便りで紙面の都合上、未掲載であった学校の教育活動の様子について改めてご紹介致します。

【7月2日 続谷駐在所藤田様 大塚交通指導員様による3年生自転車教室実施】

3年生が校庭にて、続谷駐在所の藤田様、大塚交通指導員様より自転車の乗り方について教えていただきました。お陰様で大きな事故もなく夏季休業を過ごすことができました。



7月9日 宮古島市長様よりマンゴープレゼント 1年生・5年生】

去る7月9日、宮古島市の市長様よりマンゴープレゼントがありました。宮古島市とはこの夏、小貝小の5・6年生が交流事業で訪問しています。5年生は引き続き総合的な学習の時間にて伊良部島小（結の橋学園）と交流授業を実施予定です。



【7月11日 児童会主催 あいさつラリー 全学年実施】

代表委員会にて計画した「縦割り班あいさつラリー」を実施しました。2学期には中学校生徒会と合同で、小学校の昇降口にて登校時間に小学生と中学生が一緒になってあいさつを推奨する「あいさつ運動」を実施する予定です。



【9～10月の主な行事予定】

9/11(水) アルミ缶回収
9/13(金) 第2回PTA・後援会執行部会
・合同役員会
9/19(木) 就学時健康診断
9/28(土) 第2回PTA奉仕活動



9/30(月) 学校訪問演奏会
(PTA研修、家庭教育学級)
10/5(土) 町PTA研修大会
10/12(土) 秋季大運動会
10/15(火) 運動会振替休日
10/23(水) 遠足(1年～5年)

小貝小学校の教育

「自ら チャレンジ! 元気な学校」